



PICHILEMU: EVACUAN HOSPITAL POR AVISO DE BOMBA

Description

En un hecho sin precedentes en nuestra comuna, el pasado martes 15 de Julio, se recibió una llamada al servicio de Salud indicando que se había dejado un artefacto explosivo al interior del recinto. Esto activó de inmediato los protocolos de seguridad entre los cuales está la evacuación de todos los pacientes a un lugar seguro.

Se solicitó la presencia del GOPE de Carabineros, quienes luego de revisar minuciosamente cada rincón del Hospital, descartaron la presencia de algún elemento calificando el hecho como una “falsa alarma”

Días previos a este incidente, otro llamado falso activo a Bomberos, Ambulancias y Carabineros a un presunto accidente de tránsito en el Sector Puente de Cahui, al cierre de la edición aun no se formalizaba una denuncia al respecto.



Informamos a la comunidad de Pichilemu una exhaustiva investigación de las dependencias del hospital por parte de GOPE de Carabineros determinaron “falsa alarma” respecto a la presencia de un artefacto explosivo en el establecimiento.

El Hospital de Pichilemu retoma sus actividades normal, procediendo a reagendar las actividades en el policlínico, lo cual se informará oportunamente. Farmacia, la entrega de medicamentos se realizará a las 11 horas para reactivar los sistemas.

Category

1. Noticias
2. Pichilemu

Date Created

2025/07/17

Author

editor

diarioelreportero.cl